

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento cerrará el acceso a la Isla del Soto por las noches

El objetivo es evitar los robos y destrozos de los últimos meses ■ La medida afecta a las dos pasarelas y será temporal durante las obras, aunque el Consistorio valorará mantenerla

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta cerrará los accesos a la Isla del Soto en horario nocturno para evitar los destrozos y robos sufridos de forma habitual desde hace tiempo.

Una medida que había solicitado a finales del pasado mes de enero la empresa que ejecuta las obras del proyecto de recuperación de este espacio natural, que ha visto cómo en los últimos meses de forma continuada su trabajo ha sido afectado por la acción de los vándalos y gamberos que entran al recinto para romper y destrozar lo que encuentran a su paso, ocasionando importantes desperfectos en las construcciones, robando materiales y frenando los avances en las actuaciones ejecutadas del proyecto.

De ahí que en las próximas semanas, desde el Consistorio se volverán a instalar cierres metálicos para impedir la entrada a la isla por las noches. La prohibición de paso se extenderá a los nuevos accesos, tanto a la segunda pasarela desde La Fontana como al paso creado para permitir la entrada de los camiones y maquinaria que ejecutan los trabajos y que también utilizan los vándalos para cruzar a la isla.

Una medida que se llevará a cabo de forma temporal, durante el tiempo que se prolonguen las obras, aunque los responsables no descartan mantener el sistema horario de uso en el futuro con el fin de proteger y preservar las mejoras realizadas en el gran pulmón verde del municipio y encaminadas a ser un nuevo centro natural de ocio y disfrute de toda la población.

El sistema no será nuevo, ya que durante años el acceso a la



Acceso principal a la Isla del Soto desde la pasarela peatonal situada detrás de la plaza de la Iglesia. | EÑE

El proyecto de recuperación del entorno natural deberá estar concluido para el próximo verano

La Isla del Soto estuvo controlado con una puerta y un tornio que evitaba el acceso de vehículos y peatones fuera del horario establecido y que después fue eliminado para dejar el acceso libre.

Las obras de rehabilitación de la Isla del Soto se incluyen en el II Plan de Restauración de Riberas que el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ejecuta en la cuenca del Duero, a través de la Confederación Hidrográfica del Duero. Un proyecto en el que invertirá más de 1,3 millones de euros y que comenzó hace casi un año,

en abril de 2015, y que deberá estar concluido en el segundo trimestre, para el próximo verano.

Entre las actuaciones que supondrá la rehabilitación de este espacio natural de 13 hectáreas, además de la mejora integral del entorno natural, destacan el centro de interpretación ya ejecutado; la construcción de la tercera pasarela peatonal que comunicará la isla con La Aldehuela en la margen izquierda del río; un observatorio de aves; una plataforma para espectáculos; varios puestos de pescadores; una senda peatonal y un carril bici.

La Policía denuncia al 9% de vehículos en la campaña de control realizada a camiones y furgonetas

EÑE

La Policía Local de Santa Marta ha concluido la campaña de control de camiones y furgonetas, que ha realizado en colaboración con la Dirección General de Tráfico, con un resultado de un 9% de vehículos denunciados, de los 54 en total a los que hicieron el control. Las denuncias se produjeron por deficiencias en las inspecciones técnicas periódicas y porque los conductores dieron positivo en alcoholemia o drogas.

La campaña, que se ha realizado a nivel nacional, ha controlado todos los vehículos destinados al transporte de mercancías, el segundo tipo de automóvil más numeroso que circula por carretera, incidiendo en la vigilancia y control en aspectos como la velocidad a la que circulan, las horas de conducción y descanso, el tacógrafo, el exceso de peso, los posibles defectos técnicos del vehículo o la seguridad de la carga transportada, además de comprobar la correcta documentación del vehículo y del conductor y el uso del cinturón de seguridad.

Bolsa de empleo para seleccionar personal para los cursos FOD

El Consistorio ha aprobado las bases para crear la bolsa de empleo para seleccionar candidatos de personal docente y administrativo para las acciones formativas de cursos FOD de la Escuela Municipal de Hostelería de 'Servicios de Restaurante', 'Operaciones Básicas de Restaurante y Bar' y 'Servicios de Bar y Cafetería'. Los interesados pueden presentar solicitudes hasta el día 2. | EÑE

LA GACETA

te trae los NUEVOS COCHECITOS EN MINIATURA

VOLVO '15
XC90

5 y 6
de marzo



5 y 6 de
marzo de 2016
VOLVO '15 XC90
POR SÓLO
1,99€
+ CUPÓN

Reproducciones a escala realizadas con gran realismo y calidad. Desde aquellos modelos clásicos que hicieron historia hasta los deportivos más actuales.

¡APÁRCALOS
CONTIGO!

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR

S 923
125
240

Precio especial suscriptores:
1,70 €

Puede adquirirlos en cualquiera de nuestras oficinas:
✓ Avenida de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18